

Honorées par l'UMQ : Waterloo et Cowansville «carboresponsables»



Présents aux assises annuelles de l'UMQ, le maire de Waterloo, Pascal Russell, et la conseillère municipale de Cowansville, Lucille Robert, ont reçu la reconnaissance Carboresponsable au nom de leur municipalité respective.

Photo Isabel Authier



Isabel Authier

La Voix de l'Est

(Montréal) Les actions posées par les municipalités de Waterloo et Cowansville pour réduire leurs émissions de gaz à effet de serre ont été reconnues, hier, dans le cadre des assises annuelles de l'Union des municipalités du Québec (UMQ).

Les deux villes ont reçu la reconnaissance Carboresponsable pour avoir réalisé, sur une base volontaire, un inventaire de leurs émissions de GES et fourni des preuves d'initiatives tangibles qu'elles ont menées pour faire diminuer ces émissions.

Six autres municipalités, cette fois-ci dans l'Estrie, faisaient partie de cette première cohorte québécoise à obtenir

cette attestation: Asbestos, Coaticook, Lac-Mégantic, Magog, Saint-Denis-de-Brompton et Sherbrooke.

Manon Laporte, la présidente-directrice générale de la firme Enviro-accès, qui a travaillé de concert avec ces villes, a loué leur attitude proactive et insisté sur le fait qu'elles servaient désormais d'exemple au Québec. «Les municipalités jouent un rôle très important dans la gestion responsable des émissions de gaz à effet de serre. Elles sont influentes et peuvent avoir un impact considérable sur leurs citoyens», a laissé entendre Mme Laporte.

Tous les détails dans notre édition de samedi

[Abonnez-vous à La Voix de l'Est ou à LaVoixdelEstSurMonOrdi.ca \(http://www.lapresse.ca/abonnement/lavoixdelest/\)](http://www.lapresse.ca/abonnement/lavoixdelest/)